



AL FRENTE DEL STC

Monreal confía en Rubalcava

POR IVONNE MELGAR

ivonne.melgar@gimm.com.mx

Al manifestar su confianza en la designación de Adrián Rubalcava como nuevo titular del Metro de la ciudad, el coordinador de los diputados de Morena, Ricardo Monreal, dijo tener una opinión positiva del expriista.

El líder parlamentario recordó que el también exalcalde de Cuajimalpa fue parte de los perfiles de políticos que, procedentes de otros partidos, se sumaron en 2024

a la candidatura presidencial de Claudia Sheinbaum, contribuyendo a la contundencia de su triunfo.

Interrogado sobre el nombramiento que la jefa de Gobierno de la capital del país, Clara Brugada, hizo de Adrián Rubalcava, el coordinador de la bancada de Morena en San Lázaro pronosticó que tendrá un buen desempeño en ese encargo.

“Yo tengo confianza en que Adrián Rubalcava se saque la espina frente a los militantes: actúe con honestidad, con rectitud y con amor a México”, expuso en conferencia de prensa.

“Yo tengo una opinión positiva de él. Trato de no confrontar perfiles ni tampoco pasado. Veo el presente y vamos a analizar y a ser muy

cuidadosos y muy críticos en su desempeño.

“Como todos los que trabajan en el gobierno con la presidenta que provienen del movimiento y los que no también”, expresó el exgobernador de Zacatecas.

Agregó que actualmente en el gabinete de la presidenta Sheinbaum hay muchos integrantes que no son parte de la militancia de Morena.

“Casi le diría un porcentaje mayor”, agregó el líder de la mayoría en la Cámara de Diputados, para en seguida referirse a los ejemplos de los titulares de las secretarías de Salud, de Agricultura y Energía.

El exlíder del Senado dijo que son varios los secretarios de Estado que no provienen de la militancia activa ni de



Yo tengo confianza en que Adrián Rubalcava se saque la espina frente a los militantes: actúe con honestidad, con rectitud y amor a México.”

RICARDO MONREAL

DIPUTADO FEDERAL

la dirigencia de Morena y que actualmente se desempeñan con eficacia en sus cargos en la administración pública.